



## **PRESSEINFORMATION**

Bremen, 19. November 2018

Nachwuchs für das THW gesichert

Neun Helfer und Helferinnen legten Prüfung ab

Vier Helfer schon seit über 6 Jahren in der THW-Jugend aktiv

Am vergangenen Samstag legten neun ehrenamtliche Helfer und Helferinnen des Technischen Hilfswerks (THW) Ortsverband Bremen-Mitte in Horn-Lehe ihre Grundausbildungsprüfung ab und können damit ab sofort als aktive Helfer an Einsätzen im In- und Ausland teilnehmen.

Vier der neuen Helfer sind allerdings schon seit über sechs Jahren in der THW-Jugend Bremen-Hastedt-Vahr aktiv. Dort haben sie als 10-jährige begonnen sich unter dem Motto Spielend helfen lernen auf die Aufgaben des THW vorzubereiten. Nun sind sie froh, endlich zu den Erwachsenen zu gehören und im Einsatzfall Menschen helfen zu können. Allerdings wollen sie auch ihre Wurzeln in der THW-Jugend nicht vergessen und zukünftig ihr neu erworbenes Wissen als Ausbilder an die Jugendlichen weitergeben.

Das THW setzt als Einsatzorganisation des Bundes ganz auf ehrenamtliche Helfer. Der Ortsverband Bremen-Mitte freut sich, so viele neue Einsatzkräfte gewonnen und dafür auch durch langjährige gute Jugendarbeit den Grundstein gelegt zu haben. Schön, dass es auch in der heutigen Zeit von Computer und Handy noch Menschen gibt, die sich in ihrer Freizeit für die Gemeinschaft engagieren.

+ + +





## **Weitere Informationen:**

Mattias Werner, Im Achterkamp 10A, 28359 Bremen Telefon / Fax: 0421 / 243 77 52, tagsüber: 0421 / 218 64228

e-Mail: <u>betreuer-hv@thw-jugend-bremen-mitte.de</u>

## **Fotos:**

Abrufbar unter: <a href="http://www.thw-jugend-bremen-mitte.de/presse/191118/">http://www.thw-jugend-bremen-mitte.de/presse/191118/</a>



Foto 1, Titel: Endlich aktive Helfer (v.l.) D. Dietzel, F. Hubricht, A. Meyer, N. Bickern



Foto 2, Titel: Prüfung an Schere und Spreizer



Foto 3, Titel: Erleichterung nach der Bekanntgabe der Prüfungsergebnisse